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11P　にいがた

こ
れ
ま
で
両
生
協
を
支
え
、
組
織
合
同
に

ご
尽
力
い
た
だ
い
た
22
名
の
退
任
役
員
の

方
々
を
代
表
し
て
あ
い
さ
つ
が
あ
り
ま
し
た
。

閉
会
後

会場はテーブルが
なかったので、
クリップボードが
あってよかった！

議
案
提
案

今
回
の
議
案
6
項
目
に
つ
い
て
、
風
間

専
務
理
事
と
菊
地
副
理
事
長
よ
り
説
明
が

あ
り
ま
し
た
。

に
対
し
回
答
・
ま

と
め
が
あ
り
ま

し
た
。

―
一
部
紹
介
―

「
両
生
協
30
数
年

の
宅
配
事
業
の
歴
史
を
大
切
に
し
な
が
ら

も
、
新
し
い
生
協
づ
く
り
を
進
め
る
、
新

潟
の
商
品
を
大
切
に
し
新
潟
を
元
気
に
し

て
い
く
、
組
合
員
や
新
潟
県
民
の
く
ら
し

に
、
よ
り
お
役
立
ち
で
き
る
生
協
を
目
指

し
て
事
業
と
活
動
を
進
め
ま
す
。

初
年
度
と
な
る
2
0
2
2
年
度
は
、

組
織
運
営
の
統
合
・
働
く
職
員
の
融
合

を
早
期
に
図
り
、
合
併
の
経
営
効
果
も

作
り
上
げ
る
、
そ
の
上
で
組
合
員
の
皆

さ
ま
の
声
か
ら
策
定
し
た
『
コ
ー
プ
デ

リ
に
い
が
た
の
あ
り
た
い
姿
』
実
現
に

向
け
て
、
役
職
員
一
丸
と
な
っ
て
進
め

て
参
り
ま
す
」

▲風間専務理事

▲菊地副理事長

▲旧コープにいがた理事長
の長谷川さん

▲旧コープクルコ理事長
の山口さん

　
今
回
の
通
常
総
代
会
の
出
席
者
は
、本

人
出
席
が
1
0
3
名
、代
理
人
出
席
が
1

名
、
書
面
出
席
が
4
3
4
名
で
し
た
。

当日のお持ち帰り商品と資料
コープ化粧品45周年ハンドクリーム、CO・OP未晒しキッチンペーパー、
ほぺたんウェットティッシュ、CO・OPおいしい水（越後）、
クリップボード（ほぺたん仕様）

今回参加して、コープデリにいがたの経営
状況や社会的課題、組合員活動の取り組みな
どを知ることができました。議長を総代が
担っていたり、たくさんの総代からの発言が
あったりと、組合員がお客様にならずに関
わっていけるところがコープのいいところだ
なと思いました。
皆さんも、ぜひ�
一度経験してみて�
ください。

通常総代会に参加された
総代さんを取材しました

今回初めて通常総代会に出席させてい
ただきました。採決の際、ピンクの総
代証を持って挙手することに驚きまし

た（私はすべて賛成にしましたが、自分の考え
でキッパリ反対する方もいるのだなと興味深く
みてみたり…）。

「新しい生協のありたい姿」に期待しています。
組織合同に合わせて、組合員でよかっ
たと思える品揃え、イベント、扶助活動
等が増えていくことがありがたいです。

第1回にふさわしい立派な会になって
よかったです。新しい生協になり、い
ろいろ変えるチャンスを逃すことなく、

変えて欲しいと思いました。益々の発展に期待
しています。

新しい姿のコープデリにいがたが、よりはっき
り見えてきた通常総代会でした。私た
ちの小さな声を大切に、これからも進
んでいけるものと感じました。

組織合同後、第1回通常総代会に出席
し、組合員にとっては大きな変化や不
安を感じることなく、安心できました。

今後も楽しみです。期待しています。

数年ぶりに通常総代会に出席させてい
ただきました。コープデリにいがたと
しての1回目の通常総代会でしたが、

事業報告と次年度の事業予算など分かりやすく
よかったと思います。これからのコープデリに
いがたに期待しています！

まさか、テルサのホールで総代会が開か
れるなんて…！！�とても驚きましたが、
第1回にふさわしい場所だと思いました。

出席方法はいろいろ
あって、当日参加
できなくても
安心ですね！

緊張の
瞬間でした！

2
0
2
1
年
度
事
業
報
告
・
決
算
報
告
及

び
剰
余
金
処
分
案
承
認
の
件
・
監
査
報
告

第
1
号
議
案

規
約
の
制
定
お
よ
び
一
部
改
定
の
件

第
3
号
議
案

役
員
報
酬
設
定
の
件

第
5
号
議
案

役
員
退
任
慰
労
金
支
給
の
件

第
6
号
議
案

役
員
選
任
の
件

第
4
号
議
案

2
0
2
2
年
度
事
業
計
画
・
予
算
決
定
の
件

第
2
号
議
案

しっかり
聞きました！

10

にいがた　10P

今
回
は
、合
併
前
か
ら
の
総
代（
5
7
3

名
）
が
一
堂
に
会
せ
る
よ
う
広
い
会
場

「
新
潟
テ
ル
サ
・

多
目
的
ホ
ー
ル
」

で
し
た
。

第
1
回
通
常
総
代
会
に
参
加
し
ま
し
た

コ
ー
プ
デ
リ
に
い
が
た

6
月
10
日（
金
）、
旧
コ
ー
プ
に
い
が
た
と
旧
コ
ー
プ
ク
ル
コ
の
組
織
合
同（
合
併
）に
よ
り
誕
生
し
た

コ
ー
プ
デ
リ
に
い
が
た
の
、
初
め
て
の
通
常
総
代
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

編
集
委
員
が
総
代
と
な
っ
て
参
加
し
た
、
当
日
の
様
子
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

入
口
に
は
自
動
の
検
温
器
と
ア
ル
コ
ー

ル
消
毒
が
あ
り
、
ス
ム
ー
ズ
に
通
過
で
き

ま
し
た
。

受
付
で
は
、
交
通
費
精
算
の
手
続
き
の

後
、
当
日
資
料
や
お
持
ち
帰
り
商
品
と
と

も
に
、
採
決
に
必
要
な
「
総
代
証
」
を
受

け
取
り
ま
し
た
。

換
気
タ
イ
ム
を
は
さ
み
、
次
は
総
代

か
ら
の
発
言
で
す
。
事
前
に
16
名
の
総

代
か
ら
発
言
カ
ー
ド
の
提
出
が
あ
り
、
そ

の
中
か
ら
2
名
の
方
が
当
日
発
言
を
し

ま
し
た
。

提
案
さ
れ
た
議
案
に
対
し
、
ひ
と
つ

ず
つ
「
賛
成
・
保
留
・
反
対
」
に
総
代

証
を
掲
げ
て
意
思
表
示
を
し
ま
し
た
。
第

1
号
議
案
～
第
6
号
議
案
ま
で
、
出
席

総
代
の
過
半
数
の
賛
成
に
よ
り
可
決
さ

れ
ま
し
た
。

コープデリ
にいがた
編集委員会発会

場
の
よ
う
す

発
言
・
ま
と
め

議
案
採
決

開
会

▲1席ずつ空けて席に座ります

▲�受付では、密にならないように
距離をとって並び、飛沫防止
パーテーションがありました

進
行
を
務
め
る

議
長
の
選
出
の

後
、
登
坂
理
事
長

よ
り
開
会
の
あ
い
さ
つ
が
あ
り
ま
し
た
。

―
一
部
紹
介
―

「
旧
コ
ー
プ
に
い
が
た
・
旧
コ
ー
プ
ク
ル

コ
の
組
織
合
同
に
よ
り
3
月
21
日
に
誕

生
し
ま
し
た
『
生
活
協
同
組
合
コ
ー
プ
デ

リ
に
い
が
た
』
の
第
1
回
通
常
総
代
会
を

無
事
に
開
催
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感
染
拡
大
が

新
潟
県
で
も
収
束
が
見
え
な
い
中
で
、
私

た
ち
の
く
ら
し
は
大
き
く
変
化
し
ま
し

た
。
今
後
も
物
価
の
高
騰
等
、
経
済
的
影

響
も
増
大
す
る
可
能
性
が
あ
り
、
し
っ
か

り
と
対
応
し
な
が
ら
、
事
業
と
活
動
に
と

り
く
ん
で
参
り
ま
す
。
新
し
い
生
協

『
コ
ー
プ
デ
リ
に
い
が
た
』
は
骨
格
を
描

き
、
色
を
塗
り
始
め
ま
し
た
が
、
ま
だ
ま

だ
こ
れ
か
ら
仕
上
げ
て
い
か
な
け
れ
ば

な
ら
な
い
こ
と
が
数
多
く
あ
り
ま
す
。
今

後
も
、
皆
さ
ま
か
ら
新
し
い
生
協
づ
く
り

へ
の
ご
協
力
を
い
た
だ
き
ま
す
よ
う
お

願
い
し
ま
す
」

▲登坂理事長

　
今
回
の
通
常
総
代
会
の
出
席
者
は
、本

人
出
席
が
1
0
3
名
、代
理
人
出
席
が
1

名
、
書
面
出
席
が
4
3
4
名
で
し
た
。

そ
の
他
、「
合
併
後
の
生
協
に
つ
い
て
」

「
に
い
が
た
じ
ま
ん
に
つ
い
て
」「
く
ら
し

の
助
け
合
い
の
会
を
知
っ
て
く
だ
さ
い
」

「
商
品
取
り
扱
い
要
望
に
つ
い
て
」
な
ど
、

さ
ま
ざ
ま
な
質
問
・
意
見
が
あ
り
ま
し
た
。

そ
の
後
、
風
間
専
務
理
事
か
ら
発
言

舎
川
総
代

「
誰
も
が

暮
ら
し
や
す
い

社
会
を
目
指
し
て
」

牧
口
総
代

「
楽
し
い
イ
ベ
ン
ト

に
つ
い
て
」

■通常総代会採決結果 反対 保留 賛成 結果

第1号議案 2021年度事業報告・決算報告及び
剰余金処分案承認の件・監査報告 3 0 賛成多数 可決

第2号議案 2022年度事業計画・予算決定の件 3 1 賛成多数 可決

第3号議案 規約の制定および一部改定の件 2 0 賛成多数 可決

第4号議案 役員選任の件 3 0 賛成多数 可決

第5号議案 役員報酬設定の件 11 1 賛成多数 可決

第6号議案 役員退任慰労金支給の件 11 0 賛成多数 可決

これなら
安心ね

席もゆったりね


